

Cuba sube a tercer puesto en medallero de Barranquilla-2018 con oro del remo



Cali, Colombia, 22 jul (RHC) Cuba ascendió al tercer puesto en la tabla de medallas de los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018, con el triunfo este domingo en el par de remos largos para hombres.

Adrián Oquendo y Ángel Fournier ganaron su segundo título en el Lago Calima al dominar la prueba, con tiempo de 7.27.34 minutos, para regalarle a su país la sexta medalla de oro de la justa.

Como antecedente esta la Oquendo y Fournier ya conquistaron el sábado el cetro del doble par de remos cortos, la primera corona del remo cubano en la lid colombiana.

La presea de plata del par de remos largos para hombres recayó en los mexicanos Diego Sánchez y Juan Flores, con crono de 7.31.26 minutos, y el bronce, en los venezolanos Jackson Vicent y Ali Leiva (7.49.09).

Ahora Cuba suma seis metales dorados, ocho plateados y seis bronceados en la cita de Barranquilla-2018 y desplazó a Venezuela (5-7-10) al cuarto puesto del medallero. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/167388-cuba-suba-a-tercer-puesto-en-medallero-de-barranquilla-2018-con-oro-del-remo>



Radio Habana Cuba